TENNISABTEILUNG

Im Januar 2007

Betr: 1. E-Zeitung der Tennisabteilung 2007

Liebe Tennisfreunde

in den Moment wo diese 1. E-Zeitung der Tennisabteilung in 2007 euch erreicht, hat das neue Jahr bereits angefangen. Im Namen der Tennisabteilungsvorstand wünsche ich euch allen ein gesundes, glückliches und vor allem in sportlichem Hinsicht ein erfolgreiches 2007. Bei unserem am 21. Januar geplanten Neujahrsempfang möchte ich vielen von euch diese Wünsche auch persönlich übermitteln.

In 2006 fanden noch zwei Aktivitäten der Tennisabteilung statt, worüber hier kurz berichtet wird. Für das neue Jahr haben wir bereits unsere Aktivitäten 2007 in einem Kalender zusammengefasst, der untenstehend aufgeführt ist. Ich bitte euch diese Termine schon mal vorzumerken bei euerer Jahresplanung.

Das Jahr 2007 stellt uns für zwei Herausforderungen:

- Stimulans, Förderung, Ausbau und Verstärkung der Tennisjugendarbeit.
- Aktives Gewinnen neuer erwachsenen Mitglieder.

In meinem Bericht über unsere Abteilungsversammlung am 24. November werde ich hier auf eingehen.

Abteilungsversammlung am 24. November 2006

Mit gut 21 Mitgliedern war die Abteilungsversammlung am 24. November recht gut besucht. Besonders erfreulich war das unser Trainer, Matthias Schneider mit seiner Lebensgefährtin bei unserer Abteilungsversammlung zugegen war und sich Zeit genommen hat, sich ausführlich bei den Anwesenden vorzustellen. Tagesordnung, Berichte und sonstige Information zu der Abteilungsversammlung findet man im Internet unter http://www.sg-stupferich-tennis.de/2006/abteilungsversammlung2006.htm. Hier folgen aus meiner Sicht die wichtigsten Punkte.

a. in den beiden letzten Jahren ist die Mitgliedzahl der Tennisabteilung zurückgegangen. Manchmal verletzungsbedingt, manchmal berufsbedingt. Im Ergebnis jedoch eine deutliche Rückgang. Es sind schwerpunktmäßig die Altersklassen zwischen 20 – 40 die mittlerweile fehlen. Der Trend ist besorgniserregend. Gleiches jedoch wird von vielen anderen, i. bes. kleine Vereine, auch berichtet. Da kann es schnell kritisch werden. Wir brauchen eine gesunde Größe um die Gesamtkosten der Anlage, der Spielbetrieb und der Jugendarbeit zu tragen.

Nun mag es sein, dass die demographische Entwicklung in Stupferich stagniert bzw. zu einem größeren Anteil älterer Mitbürger hintendiert, die nicht unbedingt zu Tennis neigen. Dennoch müssen wir diesen Trend entgegen wirken. Ich sehe das als eine Aufgabe nicht nur für den Tennisabteilungsvorstand aber für alle Mitglieder. Z.B. müssen wir uns mehr um Neu-Anfänger kümmern und integrieren, passive Mitglieder wieder motivieren und auch aktiv werben z.B. mit einem offenen Turnier wie z.B. dem Hopman-Cup.

Die Vorstandsmannschaft wird Ideen entwickeln. Aber es geht uns allen an.

b. Die Jugendarbeit wurde im vergangen Jahr von der Firma Schroff GmbH, Straubenhardt gesponsert. Dank dieser Unterstützung konnten wir alle Jugendlichen, die dies wünschten, mit einer Warmweste ausstatten (siehe Bilder hier unter). Außerdem konnten wir das Jugendcamp und Hallentraining damit unterstützen

Dennoch müssen wir die Jugendarbeit intensivieren. Es klingt zwar trivial, aber ohne Jugend keine Zukunft. Unser Jugendwarten Veronika und Rosi werden am 9. Januar zu einem Elternabend einladen um die Planung für dieses Jahr zu besprechen. Es folgt eine getrennte Einladung.

- c. Neuwahlen. Unser stellv. Jugendwart Michael Kunz kann beruflich bedingt das Amt nicht weiter machen. An seiner Stelle wurde Rosi Dilena gewählt. Im Namen von allen möchte ich mich bei Michael für seine Mitarbeit bedanken. Wie so üblich werden wir dies bei der Saisoneröffnung memorieren. Helga Hoffmann und Veronika Steinke wurden in ihrem Amt für zwei Jahr wiedergewählt.
- d. Während der Winterzeit werden u.L.v. Hubert am Pavillon Verbesserungsarbeiten durchgeführt. Es wäre schön wenn sich Mitglieder bereit finden, ihm jeweils auf Anfrage, ein paar Stunden zu helfen.





Die Sieger und die Jugend in den neuen Warmwesten unser Sponsor Schroff GmbH

Unsere Weinprobe, die in September leider ausfallen musste, wurde am 2. Dezember nachgeholt. Das Weingut Bangert-Rinck aus Heuchelheim-Klingen in der Pfalz kam zu uns mit einer Auswahl seiner Weine und einem zünftigen Winzervesper.

Die Weinprobe fand im Jugendraum der SG statt, der dafür eigens von Iris und Uschi in einem Gourmetlokal eingerichtet wurde. Dafür noch mal ein recht herzlichen Dank.

Dass es gesellig war mögen den beigefügten Bilder belegen. Wir wollen dieser geselligen Teil auch in 2007 im Rahmen des Saisonabschlussturniers beibehalten (siehe Saisonplanung)







Einladung zur Neujahrsempfang am 21. Januar

Wie schon mittlerweile Tradition laden wir euch ein zu unserem Neujahrsempfang am

21. Januar, 12:00 Uhr im Pavillon Schroff am Tennisplatz

Ein Gläschen Sekt, Glühwein und etwas Warmes zu Essen werden wir versorgen. Auch an den Kindern ist gedacht.

Die Veranstaltung wird bei jeder Wetterbedingung stattfinden. Ggf. werden wir in der Tennishalle/im Jugendraum je nach Verfügbarkeit ausweichen.

Wir freuen uns über eure Beteiligung inklusive den passiven Mitgliedern der Tennisabteilung.



Jahreskalender 2007

Elternabend der Tennisjugend. 19:00 Uhr. Es folgt eine getrennte Einladung
Neujahrsempfang auf dem Tennisplatz im Pavillon Schroff. (bei ganz schlechtem Wetter in der Tennishalle oder in der Jugendraum)
Sondertraining Tennisjugend Vorbereitung auf den Verbandsspiele
Hallensaisonabschlussturnier. 11:00 Uhr
Saisoneröffnung. 11:30 Uhr
Start der Verbandsspiele
Minikids-Cup Turnier Offenes Turnier für Kinder der Jahrgänge 97-01. 13:00 Uhr
Schleifchen Turnier
Sportfest der SG Stupferich
Jugendsportfest der SG Stupferich Jugend
Vereinsmeisterschaften
Hopman Cup. Offenes Turnier mit Teilnehmer auf Einladung
Sommerfest
Sommercamp Tennisjugend (Termin nach Absprache mit dem Trainer)
Saisonabschlussturnier mit Weinprobe und Winzervesper
Abteilungsversammlung

Training

Unser Trainer Matthias Schneider bietet Interessenten Privattraining an. Kontakt 0172 7249864

E-Mail

Bitte teilt mir eure E-Mail Adresse mit. Es ist für uns sehr viel effektiver mittels E-Mails zu informieren. Außerdem kann man das öfter und zu null Kosten. Mein Aufwand ist minimal. Ein einfaches E-Mail an tennis@sg-stupferich.de order an gerard@rozing.de reicht aus.

im Januar 2007,

Abteilungsleiter,

Gerard Rozing,

Diese E-Zeitung (Newsletter) geht an allen, aktiven und passiven Mitgliedern der Tennisabteilung mit E-Mailadresse . Wer diese Mails nicht wünscht, soll mittels "Antwort" auf dieser Mail reagieren